

Vorlage Nr. 22-O-17-0003

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim am 18. Mai 2022

CarSharing Standorte im Ortsgebiet Kloppenheim

- Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Kloppenheim in das Programm zum stadtweiten, stationsgebundenen Carsharing in Wiesbaden gemäß Beschluss Nr. 0481 der Stadtverordnetenversammlung vom 18. November 2021 aufzunehmen und dafür mit mindestens zwei Stellplätzen für das stationsgebundene CarSharing zu beginnen.
- 2. Der OBR Kloppenheim schlägt vor, zu prüfen, ob die zwei Parkplätze an der Bachstraße gegenüber Einmündung Pfarrstraße, direkt neben der Fußgängerbrücke über den Wäschbach für das Vorhaben geeignet sind.
- 3. Der OBR Kloppenheim steht einer gemeinsamen Begehung zur Identifizierung attraktiver und geeigneter Standorte offen gegenüber.
- 4. Der OBR Kloppenheim empfiehlt, die Testphase zur sinnvollen und belastbaren Erfolgsüberprüfung ausreichend lang anzusetzen.

Begründung:

Wir begrüßen ausdrücklich das Vorhaben, zusätzliche Mobilitäts-Möglichkeiten zu schaffen als Anreiz für Haushalte, zumindest auf den Zweitwagen zu verzichten und insbesondere für Haushalte ohne Auto.

Dieses Vorhaben ist besonders im Wiesbadener Osten sinnvoll, da bisher außer den sternförmig fahrenden Buslinien keine ÖPNV-Angebote bestehen und viele Ziele und Vorhaben ohne Pkw nicht zu erreichen sind.

Beschluss Nr. 0015

Der Antrag aller Fraktionen wird antragsgemäß beschlossen.

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V. und

1005 z. d. A.

Rottloff Ortsvorsteher